

EL CORREO DE MALLORCA.

Suplemento al día 26 de febrero de 1860.

Por el vapor correo que acaba de llegar de Barcelona recibimos noticias que dejan entrever que á pesar de haber dado muestras el gobierno de España de conciliacion y acomodamiento, para ajustar una paz honrosa, será probable que no llegue este caso por ahora; porque al parecer hay mas probabilidades para la guerra. Lo dijimos al principio; *parece que ha sonado ya la hora* y nada habrá que contenga los progresos de nuestras armas en Africa. He aquí por de pronto lo mas notable.

PARTES TELEGRÁFICOS PARTICULARES.

Madrid 21 de febrero.

El gobierno portugués ha anunciado la presentacion á las Cortes de una serie de proyectos de ley encaminados á formar un sistema completo económico.

Ninguna noticia se ha recibido de Africa.

Paris 22 de febrero.

Berlin 21.—El *Kreuzzeitung* dice que la Rusia ha propuesto á la Francia una conferencia de las cinco grandes potencias; la Prusia se ha adherido á esta proposicion.

Londres 22.—Los consolidados se pusieron anoche á 95.

M. Ducano propone una enmienda á la Cámara para que no se apruebe el aumento del déficit producido por la disminucion de los ingresos y para que se desapruuebe el aumento del impuesto sobre la renta. Varios oradores tienen pedida la palabra en pro y en contra de la enmienda. La discusion se ha aplazado para el juéves.

Madrid, juéves, 23 de febrero.

La *Correspondencia de España* dice que el gobierno trabaja activamente en el arreglo de los asuntos esteriores. Ha terminado un tratado de amistad con el Perú, y tiene muy adelantado el asunto de la deuda con Dinamarca para el pago del peage del Sund respectivo á la marina española.

No se ha recibido noticia alguna del teatro de la guerra. Hay indicios para creer que esta continuará.

Turin 23.—El clero milanés ha votado una esposicion de adhesion al Rey.

La *Patria* dice que es falso el rumor de haber sido proclamado el Rey Victor Manuel por los pueblos de la Italia central.

—Por parte telegráfico recibido en Madrid el 23 del actual vemos que no habia novedad en el campamento ni en Tetuan

—Desde el 23 y por consecuencia de alguna comunicacion del Gobierno, se han contratado en Barcelona por cuenta del mismo una porcion de buques de vela y de transporte

de los que se encuentran en este puerto; tambien, segun se asegura de público, deben aprestarse un considerable número de acémilas.

«Roma 18 de febrero.—El Padre Santo recibió ayer en audiencia á los sacerdotes que deben predicar durante la Cuaresma en Roma.—M. Luis Veuillot acaba de llegar á Roma.—El baron de Menneval ha entrado en el seminario francés para estudiar teología.—Han sido vertidos al italiano muchos de los folletos publicados sobre la cuestion romana.—Reina gran tristeza en las Legaciones, á pesar de que el gobierno se esfuerza en disiparla dando *soirées* y bailes.»

Madrid 24 febrero.

Gobierno de la provincia de Barcelona.

El Excmo. Sr. ministro de la Gobernacion al Gobernador civil de Barcelona.

«El general en jefe dice desde el cuartel general de Tetuan el 22 á las once de la mañana: No ocurre novedad. Me dispongo á empezar las operaciones tan luego como lleguen los carros, lo que debe tener lugar de un momento á otro. He mandado venir la division vascongada.»

Lo que se anuncia para la debida publicidad.—Ignacio Llasera y Esteve.

Madrid, viérnes 24 de febrero.

La salud del ejército ha mejorado muchísimo. En Ceuta ha desaparecido el cólera hace dias.

El Sr. Salaverria, ministro de Hacienda, va á dictar medidas para cortar los abusos que se cometen en las subastas de bienes nacionales.

Paris, viérnes, 24 de febrero.

Viena 24.—La Bolsa firme.—El *Wanderer* ha sido recogido y se ha dado una advertencia al *Deutsche Post*.

Bolsa de hoy.

3 p. 010 frances, 67-90.—4 1/2 p. 010 id., 97-90.—Interior español, 43 1/2.—Diferida, sin cotizar.

Roma 21.—El Soberano Pontífice ha reunido una comision extraordinaria de cardenales, y les ha comunicado una carta del Rey de Cerdeña, en que le aconseja que ceda las Marcas y la Umbria. En esta reunion se deliberó y acordó la respuesta que debia darse al gobierno de Francia y al Rey de Cerdeña.

Cotizacion oficial de las bolsas de Madrid, Paris y Londres en el dia 24.

Madrid.—3 por 100, 44-25.—Amortizable de 4.^a, 48-25.

Paris.—3 por 100, 67-95.—4 y 1/2 por 100, 97-80.—Españoles: interior, 43 1/2.—Esterior, 45.

Londres.—Consolidados, 94 7/8 á 95.

Por todo lo que va sin firma.

El Srio. de la redaccion.—Juan Villalonga

IMPRENTA DE LA V. DE VILLALONGA

Cerca del Correo

Juan Villalonga

